

AL PUEBLO DE MEXICO

A LOS PUEBLOS DE AMERICA

A LOS PUEBLOS DEL MUNDO

- 1- El gobierno de Estados Unidos ha convertido a Nicaragua en el blanco de una agresiva estrategia de intervención que contempla fondos para bandas armadas con la confesa finalidad de llevar a cabo acciones para "desestabilizar" al gobierno legalmente constituido, fruto original de la Revolución Popular que derrocó al dictador Anastasio Somoza el 19 de julio de 1979.
- 2- En las últimas semanas, funcionarios de la Administración del presidente Ronald Reagan, y él mismo, han recrudecido su escalada de terrorismo verbal, en respaldo al terrorismo material financiado con la más reciente aprobación por el Congreso estadounidense, de los suministros que alcanzan un monto de 100 millones de dólares y el apoyo de la CIA a las bandas somocistas.
- 3- Simultáneamente, los gobiernos de los países vecinos a Nicaragua, abiertamente vinculados a la estrategia de Washington, han decidido desligarse de las acciones de pacificación, desarme y no intervención que ha venido desarrollado en la zona el Grupo Contadora, con lo que no sólo se ha creado un vacío de gestiones directas en busca del diálogo y la negociación de acuerdos pacíficos, sino que además se ha hecho más evidente el cerco de hostilidad al pueblo nicaragüense y a sus esfuerzos de autodeterminación. A ello hay que agregar que tras ese cerco contra la patria de Sandino asedian las tropas, los tanques, los aviones de combate y los asesores militares estacionados en las bases estadounidenses ubicadas en los linderos de las fronteras nicaragüenses.
- 4- Así obstaculizadas las gestiones latinoamericanas de paz que a lo largo de tres años y medio lograron evitar la extensión de la guerra y contribuir a detener la empresa de aniquilación contra el régimen sandinista, y ante los aprestos bélicos respaldados en las intenciones expresas del gobierno estadounidense, el estado de indefensión internacional en que -

va quedando Nicaragua se acentúa por la explícita, arrogante desobediencia de Washington a los laudos del Tribunal Internacional de la Haya, -- que han condenado la agresión, y a la disposición adelantada por la propia Administración Reagan de neutralizar toda iniciativa antintervencionista en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, a través del -- veto que allí ejerce la superpotencia enfrentada alevosamente a la pequeña nación centroamericana.

50 Con las obvias diferencias de tiempo, lugar y condiciones históricas, la situación de Nicaragua se asemeja paso a paso a la España asaltada hace 50 años por las bandas militares de ultramar, con el apoyo del eje nazi-facista, y aislada por las democracias occidentales de Europa que asistieron impasibles a la masacre de la incipiente República Española, sin comprender que el abandono y la caída de España iba a propiciar la llegada de la época más tenebrosa que jamás hayan padecido los pueblos europeos.

ANTE ESTOS HECHOS Y ESTAS OMINOSAS PERSPECTIVAS,
LOS CIUDADANOS MEXICANOS QUE SUSCRIBEN HACEN UN -
LLAMADO AL PUEBLO DE MEXICO Y A LOS PUEBLOS DE --
AMERICA Y EL MUNDO, A:

- I.- Levantar un movimiento de opinión pública que mantenga alertas a ciudadanos y gobiernos sobre el proceso en marcha de intervención militar en Nicaragua y sobre los riesgos para la paz, el desarrollo democrático y la autodeterminación de los pueblos de América y el mundo que conllevaría el abandono de nuestros hermanos nicaragüenses, frente a los designios de un poder militar incontrastable que los condenaría a la masacre del pueblo y al aniquilamiento de sus incipientes instituciones originadas en su derecho a la autodeterminación.
- II.- Realizar todo tipo de manifestaciones que hagan oír la voz de los -- ciudadanos de todo el mundo en favor del acatamiento por el gobierno norteamericano de la codificación internacional y de las resolucio-

nes de los organismos encargados de aplicarla; de recomponer las condiciones regionales de Centroamérica -ahora alteradas por la presión estadounidense sobre los gobiernos de la zona- para la --reanudación inmediata de las gestiones latinoamericanas de paz a cargo del Grupo Contadora y del Grupo de Apoyo, y del cese de --los aprestos bélicos promovidos, organizados y patrocinados por Estados Unidos contra el pueblo de Nicaragua.

III.- Iniciar de inmediato una gran colecta mundial de fondos y elementos materiales para el pueblo de Nicaragua, bajo el lema:

POR CADA DOLAR PARA LA AGRESION Y LA INTERVENCION UN DOLAR PARA
LA DEFENSA DE LA PAZ Y LA AUTO DETERMINACION.

Convención Ciudadana por la paz y la no intervención

COMISION EJECUTIVA:

Presidente

FIDEICOMISO PARA CANALIZAR
LA COOPERACION AL PUEBLO DE -
NICARAGUA

Director General:

(Siguen mil firmas)